
Marchionne e gli utili
Ieri sera ho ascoltato Marchione e mi è sembrato molto sincero
e  razionale.  Mi  aspettavo  che  le  critiche,  eventuali,  si
fondassero su un solo argomento: ha detto il vero? E’ vero che
nei profitti di Fiat auto neanche un euro viene dall’Italia?

Non è andata così e si è sollevato il solito polverone. Mi è
venuta in mente una vecchia canzone di Milly: si fa ma non si
dice.

Beh: mi sta simpatico e spero che continui a lavorare per Fiat
e per l’Italia.

https://www.ceredaclaudio.it/wp/?p=419

